
もともとは教師をしていて、その頃から趣味でサイフ
やバッグなどの革小物を作っていました。そこから一

念発起して、神戸の学校で靴作りを学び、さらなる技術と
感性を磨くために、イタリアへ渡りました。今は、この神
戸とイタリアの経験を融合させつつ、自分にとって最適な
工程や道具を使い分けて靴づくりをしています。当店で使
用する革は姫路やたつのが産地のひょうごレザーです。靴
はサイズや色、模様などをお客様のご要望に応じてアレン
ジするセミオーダー式で、接着製法のほか、グッドイヤー
製法、ノルウィージャン製法、ティロレーゼ製法で仕上げ
ます。履き心地が良く、丈夫で、ずっと履き続けることが
できる、そんな「一生ものの靴」として長く愛していただ
きたいので、修理やアフターフォローも丁寧に対応しま
す。
　また、自らDIYでリフォームした古民家の靴工房にはカ
フェも併設しています。イタリアから直接手に入れたコー
ヒーマシンとこだわりのコーヒー豆を使用し、香り高い本
格イタリアンカフェでおくつろぎいただけます。

多可町が募集していたスコットランド政府公認のオリ
ジナルチェック柄「タカタータン」を使った商品開発

に応募したことをきっかけに、姫路革とタカタータンを組
み合わせたファーストシューズを制作しました。今では、
タカタータンの他にも、様々な色や加工の播州織を使用し
てバリエーションを増やしています。

　大人の革靴と同じ工程で作るファーストシューズは可愛
らしいデザインで、サイズアウトしても記念に飾っておけ
るなど出産祝いにもぴったりです。こどもの成長と明るい
未来を願い、心を込めてひとつひとつ丁寧に作っています。

商工会議所に相談して、持続化補助金にチャレンジし
ました。担当者の方の添削のおかげで事業計画書をブ

ラッシュアップすることができ、無事採択されました。こ
れを活用して、工房に油圧式の裁断機と、裁断のための抜
き型、電動の革すき機を導入しました。
　裁断機と抜き型は、今までハサミでカットしていた工程
に代わり、より早くより綺麗に仕上げることができます。
また、電動の革すき機は、革を薄く調整する機械で、同じ
厚さのものを量産することができます。これらを導入した
おかげで、ファーストシューズや、革小物の生産効率がアッ
プしました。その結果、ファーストシューズのデザインの
考案に時間を割くことができたり、制作する革小物の種類
を増やせたりすることができました。革小物は、イベント
出展時に当店に興味をもってもらうための大切な商品で
す。

イベント出展など、お客様に当店を知っていただく機
会を増やしていきたいです。いずれは、海外のイベン

トなどにも積極的にチャレンジしていきたいと考えていま
す。

イシヅカ靴店さんはどんなお店ですか？Q
A

3年ほど前には「タカタータン」を使った
ファーストシューズを制作されたとか

Q

A

ファーストシューズを展開する際に
活用された制度はありますか？

Q

A

今後の目標を教えてください！Q
A

“もっとずっと歩きたくなる靴作り”“もっとずっと歩きたくなる靴作り”
ひょうごレザーを使用した自分だけの一足をひょうごレザーを使用した自分だけの一足を

イシヅカ靴店
代表者　石塚 昌美
事業内容：革靴、革小物、カフェ
所在地：姫路市網干区津市場439-1
TEL：079-258-7625
メール：info＠ishizuka-kutsuten.com
カフェ営業日：土曜日、日曜日　
イシヅカ靴店営業日：メールフォームからご予約
　　　　　　　　　　ください
＊営業状況、イベント情報などはご確認ください


